

Casa de Oración Internacional – Mike Bickle

7 Votos de un Precursor: Compromiso Sagrado para profundizar en Dios

Transcripción 10-18-2009

Ayunar Semanalmente: Establecernos para recibir más libremente de parte de Dios (Mt. 6)

INTRODUCCIÓN

Abre tu biblia en Mateo 6. Esta noche, me gustaría hablar acerca de ayunar semanalmente. Es uno de los 7 Votos del Compromiso Sagrado que 5,000 jóvenes adultos hicieron en la Conferencia Onething en Diciembre 2008. El llamado a ayunar, es un llamado a prepararnos, para recibir libremente de parte del Señor. No ganamos nada cuando ayunamos, sino que nos arraigamos para recibir más, en un paso largo y en gran medida.

EL ESPÍRITU SANTO ESTÁ PREPARANDO A LA IGLESIA PARA EL AVIVAMIENTO MÁS GRANDE EN LA HISTORIA

Párrafo A. Este gran avivamiento y angustia intensa, sucederá antes del regreso del Señor. Yo considero que nos estamos acercando a ese momento. En algún lugar dentro de las próximas 2, 3, 5 décadas, considero que la intensidad aumentará, y será más rápido de lo que pensamos. Nadie sabe con seguridad. Habrá una necesidad por un cambio radical para la preparación de la iglesia. En estos momentos, las buenas noticias son que la iglesia estará equipada.

En *Apocalipsis 19:7* dice, ***“Alegrémonos y gocémonos y ensalcemos su grandeza, porque ha llegado el momento de las Bodas del Cordero. ¡Está su Esposa engalanada.”*** La Esposa estará lista. Por lo tanto, la pregunta es: ¿Cómo gente como nosotros estará lista? ¿Estaremos nosotros, con nuestros hijos, nietos, preparados para esto? Ahora tener la respuesta se encuentra en vivir lo que llamo el estilo de vida de ayuno. El estilo de vida de ayuno es expresar el espíritu del ayuno en 4-5 áreas diferentes de tu vida.

Esta noche, hablaremos del reino de los alimentos y estar en ayuno por un periodo de tiempo en particular, o en condiciones difíciles. También hay una expresión de ayunar en las finanzas y en diezmar ofrendar. La oración es una manera de ayunar. Estamos ayunando de nuestro tiempo y nuestra energía. Presento esto en el libro, ***The Rewards of Fasting*** (Galardones del Ayuno). El libro trata acerca del estilo de vida de ayuno y las cinco expresiones del ayuno. No entraré en detalles, pero me gustaría decir que considero que el estilo de vida de ayuno es una parte crítica para prepararse para este momento en la historia que se acerca.

AYUNAR INCLUYE EVITAR DELEITES NATURALES Y TUS FUERZAS

Párrafo C. Ayunar, en esencia, es evitar algunos de nuestros deleites naturales, así como nuestras fortalezas naturales. Cuando comemos comida rápida, no se trata del hambre. Si es tu primera vez presentando un ayuno ante el Señor, tal vez pienses que se trata de perder, nuestra energía y nuestra agilidad-habilidad para funcionar, con nuestra fuerza corporal. En cierta manera, de eso se trata el ayuno, y hay mucho más que ver si puedes aguantar privado de alimentos. Se trata de obrar sin estar ahí al 100% mentalmente. Pienso en varios momentos en que estuve en ayuno varios días, sintiéndome débil, y confundía mis palabras en mi agotamiento. Era una oportunidad para confiar en el Señor. Le dije al Señor, “Señor, hazme sentir la diferencia, porque no puedo funcionar normalmente en estos momentos.”

Casa de Oración Internacional – Mike Bickle

7 Votos de un Precursor: Compromiso Sagrado para profundizar en Dios

Transcripción 10-18-2009

AYUNAR NOS PREPARA PARA RECIBIR DEL ESPÍRITU SANTO

Párrafo C. El ayuno incluye privarse de algunas pasiones naturales y fortalezas con el propósito de arraigarnos en recibir del Espíritu Santo en una manera mayor. Recibimos más del Espíritu Santo cuando obramos en un espíritu de ayuno. Nos debilitamos en la carne, pero desarrollamos una mayor capacidad de recibir más del Espíritu Santo.

TEMERLE AL AYUNO ES PEOR QUE AYUNAR

Párrafo D. Es muy común temerle al ayuno. La respuesta natural es temerle al ayuno, y muchos lo hacen. En mi opinión, muchos temen ayunar cuando ayunas por primera vez. Sin embargo, me percaté que, por años, el temor a ayunar es peor que entrar en un ayuno.

La anticipación de un ayuno de tres días puede ser una carga más grande que el mismo ayuno. Pensar, “Ay, no, mañana llega esa hora que temo.” Recuerdo cuando tenía 16 años, y fui parte de un grupo de jóvenes en una iglesia presbiteriana por 5 años, comprometidos a ayunar. La mayoría de los líderes ayunaban 1 día a la semana. Estaban comprometidos a la oración, avivamiento, misiones y evangelismo. Yo era una nueva criatura y escuché al líder decir, “Todos ayunamos 1 día a la semana”, y pensé, “¿Ayunar?” Ese fue un concepto nuevo. Pensé, “¿Qué? ¿Quieres decir que no comes en todo el día?”

Lo consideraba una idea extraña; así que entiendo cómo suena para las personas que lo escuchan por primera vez. Pensé, “¿Cada semana? ¡Recórcholis! ¿Qué hiciste para meterte en problemas con Dios, y tener que ayunar cada semana?” Fue un concepto extraño para mí. Así que me comprometí a ayunar, y por los primeros 3-4 años, no creo haber pasado de las 3:00 pm sin poder romper el ayuno. Fue horrible. No estaba listo. Cada día, cuando se acercaba el día de ayuno, me sentía culpable y temeroso. Pensé, “Santo cielo, no podré completarlo.”

ORAR POR GRACIA PARA AYUNAR

No sabía que podíamos orar para recibir gracia. Hay gracia para ayunar, y si le pides al Señor, Él te ayudará a ayunar. Mis líderes no me explicaron esto. Estaba desesperado porque cada semana, fallaba. ¿Pueden relacionarse conmigo en el fracaso? Parte de mi testimonio es para exhortarte: si tuve éxito mediante la gracia de Dios, estoy seguro de que podrás ayunar también, porque yo fracasé muchas veces en mi ayuno. No me gocé en mis ayunos los primeros 5 años con el Señor. Amaba al Señor, pero despreciaba el ayuno y la oración. No me gustaba observarlo ni los estudios bíblicos.

Orar era muy aburrido, y el ayuno era peor. Cuando preparaba mis estudios bíblicos personales, solía decirle al Señor, “Si hicieras la Biblia un poco más interesante, muchos la leerían.” Él no me respondió. Imagino que sonrió diciendo, “Oye, amigo, amo tu corazón. Tú y Yo estaremos bien. No te preocupes.”

Si en aquellos días me hubieras dicho que lideraría una casa de oración 24/7 con clases bíblicas y ayunos, hubiera respondido, “¡Le hablas al hombre incorrecto!” El punto es, que si hubo un cambio en mí, puede ocurrirte a ti también. Me alegro que el Señor no me reveló acerca de IHOPKC a mis 20 años.

Casa de Oración Internacional – Mike Bickle

7 Votos de un Precursor: Compromiso Sagrado para profundizar en Dios

Transcripción 10-18-2009

EL AYUNO ES UNA PARTE NORMAL DE LA VIDA CRISTIANA (MT. 6:17-18)

Párrafo E: El ayuno es una parte normal del cristianismo. No es una opción, y no es cristianismo radical. Personas diferentes dialogan conmigo, cuando visitan IHOPKC y dicen, “Wow, me encanta el mensaje de IHOPKC. Es tan radical.” Les pregunto, “¿Radical?” Ellos responden, “El compromiso del ayuno.” Les respondo, “El ayuno no es cristianismo radical. Es parte del cristianismo normal.” Parece radical porque en el occidente, no escuchas mucho al respecto. Hay muchas cosas ocurriendo en la iglesia en el oeste en contraste a la iglesia del Nuevo Testamento. Cuando estudiamos acerca de la iglesia nuevo testamentaria, no significa que seamos radicales. Significa que somos normales. El ayuno de la iglesia occidental es normal y bajo lo que Dios quiere, considerándolo normal. En la iglesia primitiva, por cientos de años fue común ayunar entre líderes por 2 días a la semana. Se practicaba comúnmente de la cual se dialogaba, y la historia de la iglesia verifica que fueron hechos verídicos. Muchos en el Cuerpo de Jesús ayunaron dos veces a la semana también. Fue un concepto común entre ellos, y no fue algo extraño.

MATEO 6:17-18: CUANDO AYUNES, NO SI AYUNAS

Párrafo E: En *Mateo 6:17-18*, ¹⁷ ***Tú, por el contrario, cuando quieras ayunar, lávate la cara y perfuma tus cabellos, ¹⁸ para que nadie se entere de que ayunas, excepto tu Padre que ve hasta lo más secreto. Y tu Padre, que ve hasta lo más secreto, te recompensará.*** Jesús dijo, ***“Cuando quieras ayunar,”*** implicando lo que haces. Él no dijo, “por si quieres”. Él dijo, “Cuando”. Esto implica que el ayuno estará involucrado en el curso regular de la vida de un discípulo. Lo emocionante es que Él nos ve. El Padre nos ve. Es atento con nosotros. Se interesa por nuestro ayuno. El ayuno nos debilita, y Él puede verlo. Él ve el clamor de nuestro corazón, y nos recompensa.

Párrafo F: Jesús enfatizó el hecho de cómo el Padre nos recompensa. De hecho, *Hebreos 11:6 dice, “ahora bien, sin fe es imposible agradarle, porque para acercarse a Dios es preciso creer que existe y que no deja sin recompensa a quienes lo buscan.”* El que venga a Dios, debe que creer que Él es otorga galardones a los que lo buscan. La confianza en que Él vela por nosotros, que nos responde y nos recompense, es parte de perseverar.

GALARDONES INTERNOS Y EXTERNOS DEL AYUNO

Párrafo G. Algunos de los galardones que Dios nos da son externos, pero otros son internos. Cuando hablas a tu prójimo acerca del ayuno, la mayoría piensa en galardones externos donde Dios detiene una crisis, irrumpe con poder, y cambia circunstancias. Muchos de los ayunos en la Biblia se relacionan a circunstancias que cambian lo cual es el galardón externo. Esta noche, mi corazón está enfocado en el galardón interno. Jesús presentó un ayuno en Mateo 9 donde Él abunda acerca del tema y cómo nuestro corazón se expande en capacidad, y en habilidad para sentir la presencia de Dios. ¿Es lo que buscamos, verdad? Queremos tener una mayor capacidad, la habilidad de sentir la presencia de Dios, sensibles a sentir Su anhelo por nosotros y queremos sentir anhelo por Él mediante el poder del Espíritu Santo. Ayunar nos arraiga para aumentar nuestra habilidad de sentir Su anhelo por nosotros y nuestro anhelo por Él. Esto es lo que buscamos. Este es uno de los 7 tipos de ayuno, pero este en particular tiene mi atención en esta hora.

Casa de Oración Internacional – Mike Bickle

7 Votos de un Precursor: Compromiso Sagrado para profundizar en Dios

Transcripción 10-18-2009

Párrafo H: Dios da gracia para ayunar, si la pides. Es posible que algunos en esta sala jamás hayan pedido al Señor ayuna, en sus vidas. No recibirás ayuna de inmediato, pero pídelo por un tiempo. Recuerdo mis primeros años de ayuno y cómo fracasaba miserablemente, y continuaba fallando cada vez que trataba de ayunar. Luego comencé a clamar por gracia por ayunar, diciendo, “Señor, ayúdame.” Hoy día, en mis días de ayuno, pido gracia la noche anterior y la mañana en la que empiezo el ayuno. No cuento con mis experiencias pasadas para darle seguimiento a los ayunos.

No digo, “He dado seguimiento a varios de mis ayunos por años. Soy bueno ayunando.” Yo pido, “Señor, el ayuno que hice en los 80s y los 90s no ayunan en mis ayunos de hoy día. Por favor, dame una ayuna fresca el día de hoy.”

Llamamos a todo el que quiera ayunar 1 vez en la semana; generalmente, el martes es el día meta. Un varón una vez me dijo, “Oré por gracia, y no recibí nada.” Le dije, ¿Cómo sabes que no recibiste nada?” Él me dijo, “Porque todavía sentí hambre y agotamiento.” La gracia por ayunar no significa que no sentirás hambre ni agotamiento. Él respondió, “¿Y qué importancia tiene la gracia si no quita mi hambre ni el agotamiento? Le respondí, “La gracia fortalece su resolución, tu determinación hasta que cumples la meta.” Él preguntó, “¿Cómo sabes si recibiste gracia?” Le dije, “¿Al final del día, cumpliste con tu ayuno?” Él dijo, “Así es.” Le respondí, “Entonces sí recibiste la gracia.” Es real. La gracia imparte la habilidad, resolución y determinación para ayunar. Cuando quieres ayunar 3 días y unos cuantos días más, pide ayuna, y Dios te dará determinación. Esa determinación es la fortaleza de Dios en tu espíritu. Hay momentos donde careces la determinación. La gracia por el ayuno, no significa que no sentirás hambre, o que no sentirás agotamiento.

7 RAZONES EN LA ESCRITURA PARA AYUNAR

Hice una lista de diferentes razones para ayunar desde un punto de vista bíblica. 1) ayunamos por el poder de Dios en nuestro ministerio personal. Esta es la idea más común para ayunar. El pueblo ayuna, para aumentar en el poder de Dios en sus ministerios.

AYUNAR POR AUMENTO DE PODER ESPIRITUAL

Párrafo 1: cuando los discípulos no pudieron libertar al niño endemoniado, le preguntaron a Jesús por qué no pudieron. En *Mateo 17:21*, Jesús respondió, *“²¹ Pero este género de demonios sólo sale por medio de la oración y el ayuno.”* Hay una dimensión de poder espiritual que el Señor desenvuelve solo respondiendo la oración y ayunando regularmente. Las enseñanzas de Juan el Bautista se relacionaban sin duda, a su estilo de vida de ayuno. Su ayuno continuo estaba enlazado a su predicación llena de unción.

GRANDES AVIVADORES DEL ESPÍRITU SANTO AYUNABAN REGULARMENTE EN EL TRANCURSO DE LA HISTORIA

Párrafo 2: muchos de los que han dirigido eventos de avivamiento ayunaron. Algo que noto en la mayoría de las bibliografías es que los avivadores del Espíritu Santo estaban profundamente comprometidos al ayuno y oración; relacionado al poder de Dios en su ministerio. Mis héroes particulares, John Wesley y George Whitfield, fueron varones que dirigieron el Primer Mayor Avivamiento en los 1,700 en Estados Unidos e Inglaterra. En el Segundo Mayor Avivamiento,

Casa de Oración Internacional – Mike Bickle

7 Votos de un Precursor: Compromiso Sagrado para profundizar en Dios

Transcripción 10-18-2009

todos consideraron al ayuno y oración a estar profundamente enlazados a obrar en el poder de Dios predicando. En nuestro contexto, es el poder de Dios en el cántico, música, composición (escritura), danza, drama o toda expresión de ministerio público que usamos para llevar la Palabra de Dios al prójimo. John Wesley fue uno de los líderes principales de los 1,700s en el Primer Mayor Avivamiento. Primero, el fuego de unción llegó a Inglaterra en la predicación de John Wesley y George Whitfield y muchos fueron salvos. El Señor los ungió a ambos, y se comprometieron profundamente con el ayuno y oración. Luego, ambos se fueron a Estados Unidos y el mismo evento ocurrió. El Espíritu Santo vino con avivamiento tocando a Estados Unidos mediante personas como Jonathan Edwards, David Brainerd entre otros. Así que John Wesley se volvió el organizador de los eventos de avivamiento. Organizó los nuevos convertidos en las sociedades o grupos pequeños por toda Inglaterra.

Tendía varones que cabalgaban a lugares remotos para predicarle a 50-10 personas. Predicó por 60 años. Murió a sus 88 años, y comenzó a predicar a sus 20 años. Fue un hombre increíble. La iglesia metodista es parte del fruto de su obra. En esas décadas, a todos esos jinetes que ayunaran 2-3 días a la semana. Decía que orar y ayunar era mandatorio. Era urgente y la mayoría de ellos lo hicieron por décadas. El punto es que, si tienes un cuerpo saludable no te será difícil ayunar un día a la semana. Te hará más saludable si ya eres saludable.

Si embargo, si estás enfermo, o tienes una condición crónica, debes consultar tu médico y tomar precauciones. Una cita famosa de parte de John Wesley es, “El varón que nunca ayuna, no es diferente de aquel que no ora.” Palabras fuertes.

JOHN G. LAKE

Uno de los varones que me inspiraron es John G. Lake. Murió en 1935, bastante reciente en comparación con otros. Tuvo el ministerio de sanidad ungido con unción que haya conocido después del libro de Hechos. Tenía una unción como la de los apóstoles en la iglesia primitiva. Fue un asegurador muy rico en Chicago; de acuerdo a los estándares actuales, hubiera sido un millonario. En 1905, ganaba \$50,000 al año -eso sería cerca de \$5 millones hoy día. Su éxito y sus finanzas no obstaculizaron su humildad ni su obediencia.

Sentía tanta carga por obrar en el poder de Dios que se entregó en el ayuno y oración ardiendo por dentro. Experimentó varios encuentros con el Espíritu Santo por más de 40 años. Muchas veces, la unción irrumpió, y causaba una nueva infusión en su vida. El capítulo con la nota perfecta en su vida, fue los 5 años de visita a África del Sur en 1906. En 5 años, documentaron que en su ministerio hubo 500,000 sanidades. Un número de ellos resucitaron de los muertos, ciegos recobraron la vista, paralíticos comenzaron a andar. Estableció cientos de iglesias en 5 años. El poder de Dios se posó en él en una manera maravillosa. Tenemos sus notas en nuestra librería, y brindan mucha inspiración. Quiero exhortarte a que leas las biografías de John G. Lake, Charles Finney y George Whitfield. Brindan inspiración, pero John G. Lake tuvo la intensidad de establecer el ayuno como algo esencial en su vida.

AYUNAR POR REVELACIÓN PROFÉTICA DE LOS ÚLTIMOS TIEMPOS

Párrafo B: La segunda razón para ayunar en la Escritura fue por la revelación de los últimos tiempos. Daniel es un ejemplo principal. Daniel estaba en ayuno y oración, y el ángel se le

Casa de Oración Internacional – Mike Bickle

7 Votos de un Precursor: Compromiso Sagrado para profundizar en Dios

Transcripción 10-18-2009

aparición y le habló. El ángel explica 2,500 años más tarde, describiendo la generación en la que el Señor regresará. El ángel aparece y dice, “Daniel, te haré hábil para comprender porque estás ayunando y clamando por Mi en oración.” Habrá un aumento de revelación profética en la venida del Señor. Ese aumento de revelación profética, de la cual Pedro habló en Hechos 3, se encuentra en el libro de Joel 2. Joel es quien profetizó sueños y visiones en los últimos días. Cuando profetizó esto lo conectó al ayuno y oración. Fue como si Joel dijera, “Después de esto, el Espíritu Santo irrumpirá.”

Tú dirías, “¿Después de qué exactamente?” Si regresas al capítulo de Joel 2:12-17, son conciertos de oración.

AYUNAR POR DERRAMAMIENTO SIN PRECEDENTES CON REVELACIÓN PROFÉTICA

Ayunaban regularmente y clamaban a Dios. Hay una conexión del aumento de revelación de los últimos tiempos con ayuno y oración; será importante, para el pueblo que vive en la generación del regreso de Jesús. Considero que hay personas hoy día quienes verán la venida de Jesús, así que hay una promesa de un aumento de revelación de los últimos tiempos. Habrá un aumento en sueños, visiones y comprensión de la Palabra de Dios, lo cual es una promesa muy relevante. Exhorto a todos los que pueden ayunar, a que ayunen un día a la semana. Si eres un precursor de Jesús con un llamado ministerial, te animo a que ayunes dos días a la semana. El ayuno es esencial para el llamado de un precursor de Jesús, para músicos, escritores, cantores, predicadores, drama, actuación o en películas.

Todos estos caminos saldrán a la luz para ejecutar la predicación del evangelio, queremos poder y revelación. Queremos revelación. Se que muchos dicen, “Yo soy un mensajero.” Pero les pregunto, “¿Pero oras y ayunas?” Tal vez respondan, “Realmente, no estoy interesado en eso todavía.” Yo respondo, “El rol como mensajero, no se vuelve realidad sin el ayuno ni la oración, como una parte regular de tu vida. No reclamar ayunar, sino ayunar.” Si tu llamado es ser mensajero o precursor de Jesús, deber anhelar pedirle a Dios que Su gracia tome gran parte de tu vida. Te exhorto a que te sumerjas en la gracia de Dios por ayunar 2 días a la semana. Considero que esto te arraigará, invirtiendo tiempo en la Palabra, quitando de ti algo de esto y de aquello. Debes tomar tu tiempo, y no puedes invertirlo como otros lo gastan jugando, video juegos o en línea. No están sumergidos en la Palabra, y no están ayunando ni orando. Jamás podrán ser mensajeros con este tipo de corazón. Deben apagarlo todo y dar un paso atrás y profundizar en Dios, y ser constantes. De esta manera se forman los mensajeros.

AYUNAR POR EL CUMPLIMIENTO DE PROMESAS DE DIOS EN NUESTRA CIUDAD Y NACIÓN

Párrafo C: El tercer tipo de ayuno es por el derramamiento de las promesas de Dios en una ciudad o nación. Dios tiene promesas para cada ciudad y nación. Sus promesas no son “garantías” sino incitaciones proféticas. Cuando declara sobre Kansas City, Estados Unidos, o las naciones en Su corazón, dice, “Y lo haré”. Esto es una invitación, no una garantía. El Señor dice, “Si respondes a Mi llamado, si colaboras conmigo, lo haré. Pero si Mi pueblo no responde a mi llamado, no ocurrirá.”

Casa de Oración Internacional – Mike Bickle

7 Votos de un Precursor: Compromiso Sagrado para profundizar en Dios

Transcripción 10-18-2009

Hay muchas cosas que Dios no enviará hasta que Su pueblo colabore con Él. Te daré algunos ejemplos. Yo uso a Daniel, quien oraba por su propia generación, y Nehemías, quien oraba y ayunaba por su generación.

AYUNAR PARA DETENER LA CRISIS

El cuarto tipo de ayuno es ayunar para detener una crisis, individual o nacional. Esto es un asunto donde el Señor le otorgó gracia al hermano Lou Engle. Lou hizo un llamado a tareas divinas. Él nota la crisis venidera y tiene una unción en el para llamar grandes números al ayuno y oración para detener la crisis. Esa no es la única cosa por la que Lou ayuna y ora, pero vale la pena mencionarla. Considero que es el tipo de cosas que ocurren, luego miramos atrás y vemos que Lou realmente afectó un cambio en la historia. El Señor lo usó poderosamente en los últimos 10 años para levantar un ayuno y oración al nivel global.

ANA Y JOEL

Párrafo 1: Presento el ejemplo de Ana, como persona en una crisis. Su crisis fue su esterilidad física. Ella quería un bebé y no podía tenerlo. Ayunó y oró, tuvo un encuentro con el Señor, y su bebe fue el Profeta Samuel. Hay muchos ejemplos en el Antiguo Testamento donde una crisis estaba en camino, clamaron a Dios en ayuno y oración, y la crisis se detuvo.

Párrafo 2: Joel alertó a Israel acerca de la crisis cultural. Las langostas venían de camino a devorar la siembra, y él los exhortó a ayunar y orar. Luego, el ejército invasor babilonio venía de camino para destruir la Ciudad en Jerusalén, y Joel dijo, “Será mejor que ayunen y oren.” En ambas alertas del juicio de Dios, la respuesta fue la misma.

Me gusta lo que Lou dice, “Cuando no hay remedio humano para la nación, hagan un llamado al ayuno.” Amados, estamos llegando en un momento en nuestra nación donde no hay remedios humanos. Me siento angustiado por lo que está ocurriendo en nuestra nación hoy día. Es horrible la velocidad en la que las tinieblas se desenvuelven en nuestra nación. Ya no se trata de que las tinieblas están siendo desatadas en grandes niveles. Está desenvolviéndose y legisándose desde la Casa Blanca. El plan de las tinieblas para aumentar en nuestra tierra está desbordándose. Hay una crisis que nadie podrá arreglar a menos que metamos a Dios en escena; y podemos hacerlo mediante el ayuno y oración.

Cuando veo la nación, miro las muchas leyes que permiten el aborto e inmoralidad sexual. Eso es una crisis. Miro la agenda homosexual que va en aumento, lo cual es otra crisis. Observo el asunto de los abortos, que va en aumento. Es una crisis: Hablo de las libertades y el fortalecimiento para que el pueblo salga a la luz. Parecía que estábamos yendo en contra de la corriente, y de repente, las cosas tomaron un curso negativo. Aunque aún considero que cambiaremos el rumbo de esa ola.

COMPROMISO, TEMOR AL HOMBRE, UN ESPIRITU QUE AGRADE AL HOMBRE EN LA IGLESIA

Pero más preocupante que la agenda del terrorismo islámico, la agenda homosexual, aborto, es la tendencia masiva del pecado en la Iglesia. Muchos siervos de Dios, están inclinándose al “temor al hombre”, con “espíritu de agradecerle al hombre”. Están quitando lo ofensivo de los evangelios,

Casa de Oración Internacional – Mike Bickle

7 Votos de un Precursor: Compromiso Sagrado para profundizar en Dios

Transcripción 10-18-2009

y están presentando “un evangelio que le agrada al hombre”, lo cual no existe. Se llama humanismo. Varios líderes en la Iglesia están viviendo un “evangelio que le agrada al hombre” que promete al pueblo más dinero y un estilo de vida más fácil con Dios, sonriéndoles. Es un cristianismo hecho de dulces, y está aumentando rápidamente y llenando las sillas hoy día. Esto me angustia más que las otras. Sin embargo, a la vez, Dios está levantando a un pueblo con resolución en toda la nación. Hay grupos celosos y comprometidos a llegar a la meta con Dios; por tanto, hay esperanza en medio de las tinieblas del pecado.

AYUNAR POR PROTECCIÓN

Párrafo E. El quinto tipo de ayuno es por protección. Un ejemplo es, Esdras. Él se dirige en su viaje a Babilonia, y tomará otro viaje de 700 millas de regreso a Jerusalén. Él ayuna y ora porque el viaje es peligroso, ya que hay ladrones y bandidos en el camino. Muchos son asesinados y hurtados, así que los grupos de personas van juntos, ayunando y orando por protección en su viaje. Este ayuno es el que jamás he hecho, pero siento que en la hora en que vivimos, este será muy relevante antes de que culmine.

AYUNO POR DIRECCIÓN

Párrafo F: El sexto tipo de ayuno es ayunar por dirección. Este ayuno es por dirección personal en tu vida, familia, ministerio, o tarea en el trabajo. Dios te dará más dirección si ayunas y oras, y pides por ella. Muchos se preguntan dónde se encuentra la voluntad de Dios en Su dirección específicamente, y no oran mucho. Quiero exhortarte a que vayas más allá en la oración y añades el ayuno también. Tengo varios ejemplos de ayunar por dirección personal.

AYUNAR POR GALARDONES INTERNOS

El Dios-Esposo, significa que es el Dios del anhelo. Él nos anhela. No es solo un Rey con poder sino un Esposo que arde con anhelo. No solo tiene poder para cambiar circunstancias. Tiene el anhelo por cambiar y tocar tu corazón. Queremos conocer ese anhelo porque nos cambia y queremos verlo. Queremos sentir el peso de este celo. Queremos sentirnos anhelados por Dios, pero queremos anhelarlo a Él como respuesta. Tiene dos partes: queremos revelación de Su anhelo por nosotros, pero queremos un aumento en nuestro anhelo por Él.

COMPRENSIÓN DEL AYUNO DEL ESPOSO (Mt. 9:14-15)

Número romano II: Aquí está el pasaje bíblico clave, donde Jesús presenta un nuevo ayuno. ***Mateo 9:14-15, “¿Por qué nosotros y los fariseos ayunamos tantas veces y, en cambio, tus discípulos no ayunan?”*** ¹⁵ ***Jesús les contestó: ¿Pueden acaso estar tristes los invitados a una boda mientras el Esposo está con ellos? Ya llegará el momento en que les faltará el Esposo; entonces ayunarán.***” Hay muchos elementos en este pasaje.

Jesús debió haber disfrutado este diálogo. Los discípulos fueron a Jesús, Dios de la tierra, y luego no conocían la identidad de Jesús. Luego, retaron su liderazgo. Casi como si hubieran dicho, “Jesús, tu liderazgo no produce dedicación, y eso nos preocupa.” Me imagino a Jesús sonriendo, “Los amo a todos y amo sus corazones.” Posiblemente le dijeron, “Juan, nuestro líder, nos enseña a ayunar a menudo.” Este es un punto clave. Jesús llamó a Juan el Bautista, el varón más grande nacido de una mujer. Si el hombre más grande, desde el punto de vista de Jesús, le enseñó a sus discípulos a ayunar a menudo, entonces debemos ayunar a menudo. Esto es una

Casa de Oración Internacional – Mike Bickle

7 Votos de un Precursor: Compromiso Sagrado para profundizar en Dios

Transcripción 10-18-2009

perspectiva en la filosofía del liderazgo de Juan. En todo este entrenamiento, se aseguró de que ayunaran a menudo porque estaba preparando personas que tenían el mismo corazón que él tenía. Entonces se presentaron a Jesús y dijeron, “Pero, Jesús, Tú no le enseñas a tus discípulos a ayunar. Nos incomoda. Hay un desacuerdo y queremos enfatizarlo. Debes leer la Biblia y ponerte en acuerdo.” Me imagino a Jesús sonriendo. Él ama a este pueblo, su celo y tenacidad en lo que dicen. Él les dice, “Jóvenes, manténganse ardiendo en el interior.” Y así como Jesús normalmente hace, les responde con una pregunta. Y no siempre me agrada cuando Él hace esto.

Le pregunto, “¿Señor, y que tal esto...?” y no me da una respuesta directa. En lugar de esto, me hace una pregunta. O te hace una pregunta. Esa pregunta tiene una respuesta importante para tu pregunta. Le preguntas, Él responde con una pregunta, y si comprendes Su pregunta, entonces recibes las semillas de la respuesta a la pregunta que hiciste. Más adelante, digo, “Señor, por favor, respóndeme directamente.” Dios es tan astuto, y sabio, pero preferiría una respuesta directa en mi carne.

Él dice, “No, les daré algo que madurará sus corazones. Batallen con esta pregunta.” Jesús dice, “¿Pueden los Amigos del Esposo estar de luto mientras el Esposo está con ellos?” Se describe y se presenta a Si mismo como el Dios-Esposo por primera vez en la Biblia. Trata de decir, “Yo Soy el Esposo. Estoy con ellos, y ellos lo saben. ¿Cómo pueden ellos estar de luto?” Él describe que el luto es lo que ocurre cuando ayunamos. Él explica, “No puedo tenerlos de luto por más de Mí, cuando estoy con ellos en este presente.” Ellos respondieron, “OK.”

Él presenta una profecía. En otras palabras, Jesús dice, “El Día vendrá en que Yo, el Dios-Esposo, seré quitado de entre ustedes. “Ser quitado” suena negativo, y lo es. Se trata de Su muerte. “Ser quitado” no significa “Me marcharé”. Significa, “Seré quitado de entre ustedes.” Será quitado violentamente de entre ellos. Los doce apóstoles dicen, “¿Qué quieres decir con eso?” Jesús responde, “Y en ese día, Mis discípulos ayunarán con la misma intensidad con la que sus discípulos ayunan.” Así que muchos se marchan, pensando “Wow, eso fue intenso. ¿Qué quiso decir con todo eso?” Jesús estaba presentando un nuevo tipo de ayuno motivado por el anhelo por Él. No es un ayuno para obtener poder en el ministerio ni para cancelar una crisis. Es un ayuno para motivarnos a anhelar al Señor. Este es un nuevo paradigma con una perspectiva muy diferente del ayuno en la Biblia.

LOS DISCÍPULOS SE DELEITARON EN LA PRESENCIA DE JESÚS Y NO AYUNARON HASTA QUE JESÚS MURIÓ

Párrafo B: Para darte un contexto, Jesús estuvo con ellos por 3 años ½, y ellos se sintieron amados por Él. La faz de Jesús ilumina. Tiene la unción de Dios en Su vida, y tiene la dimensión del trueno del Espíritu Santo. Tenía el temor de Dios. Cuando Él les habló, temblaban, se gozaban, y se sentían amados. Ellos amaban estar en Su presencia; solo al escucharlo, se sentían vivos. Se sentían tan amados, aceptos, comprendidos y fortalecidos. Tenían todas estas emociones afirmadoras en las que se gozaban.

Cuando Jesús dice, “Seré quitado de entre ustedes,” Explica que esa cercanía, el sentimiento de gozo y afirmación, se irá. Él dice, “Sin embargo, no es al fin de la anécdota. Voy a morir. Voy a ser resucitado de los muertos. Ascenderé a la mano derecha del Padre. Derramaré el Espíritu

Casa de Oración Internacional – Mike Bickle

7 Votos de un Precursor: Compromiso Sagrado para profundizar en Dios

Transcripción 10-18-2009

Santo, y cuando haya sido derramado, Él habitará en ustedes. Luego, mediante el Espíritu Santo habitando en ustedes me escucharán otra vez. No obstante, en ese día, tendrán que ayunar para recibirlo.”

Jesús muere, y ellos entran en luto y dicen, “Ah. Sentimos un vacío en nuestras vidas porque nos sentíamos tan cerca de Él. Sentimos Su gozo. Nos sentíamos vivos.” Jesús, quien está ahora a la diestra del Padre, pudo haberles dicho, “Esto es a lo que me refería. Están en luto por anhelar esa conexión que tuviste en días de antaño. Las buenas noticias es que puedes tener esa conexión, pero necesitas expresar ese luto de la manera correcta. Do solo entres en luto ni temas ni te des por vencido. Toma esa angustia para que estés a Mi lado, y vuélvelo un ayuno porque te arraigarás para recibir el Espíritu Santo y sentirte cerca de Mi otra vez.” Jesús dijo mucho en este pequeño párrafo.

Cuando anhelamos al Señor y añadimos el ayuno, decimos, “Anhelamos y nos angustiamos por tener esa conexión por la que tenemos esta visión.” Los apóstoles anhelaban la conexión que tuvieron cuando Jesús estuvo con ellos por 3 años ½. Por las próximas décadas, la manera en la que sintieron esa conexión es cuando profundizaban en Él mediante el Espíritu Santo, el ayuno y la oración. Sentían Su presencia, y aumentaba o disminuía. Así como nuestras vidas, siento que cuando tengo más gracia por aunar, mi espíritu se llena de compasión. Entro en ayuno por 2-3 temporadas en el año cuando recibo gracia, un poco o nada. Tengo tres “modos”. A veces, es gracia que viene y se va. También se lo que significa tener una gracia consistente por una temporada, donde hay habilidad para ayunar y mantenerse ayunando. He recibido cada uno. De estos “modos” diferentes varias veces en los últimos 35 años. Hay una causa y efecto.

Cuando pido gracia y aumenta, siento compasión, y hambre por la Palabra de Dios, siento Su presencia, y recibo muchos sueños proféticos. Muchos atributos aumentan. Luego, cambio al “modo 2” donde ayuno medio tiempo. Tengo un poco de gracia para el ayuno. Después, hay tres razones por las que no tengo gracia. Cuando me encuentro en esas dos temporadas, desespero por tener la gracia de ayunar de vuelta en mi vida. Quiero darte una visión para la gracia por ayunar. Si te aferras a esto, comenzarás a sentir Su presencia. Sentirás confianza en Su presencia. Vivirás en un entendimiento compasivo de Su Palabra. Llorarás a menudo cuando digas Su Nombre. Tendrás más sueños proféticos. Estas son las cosas comunes que aumentan, cuando la gracia por ayunar obra en tu vida.

5 GALARDONES DEL AYUNO DEL ESPOSO

Párrafo M: Aquí están los 5 galardones del ayuno del Esposo: 1) nos ablanda el corazón. Sentimos más. 2) cambia nuestros anhelos. El Párrafo K tiene el pasaje bíblico donde dice que si ayunamos, tendremos anhelos piadosos de justicia. Tendremos revelación de todas las cosas a las cuales nuestro corazón está adicto. Se rompen los lazos de perversión. Hay un rompimiento en las adicciones. Varios del pueblo de Dios están adictos a cosas diferentes. El ayuno nos ayuda a arraigarnos para quebrar lazos de perversión que nos atrapan.

NUESTROS ANHELOS PUEDEN CAMBIAR DESEAR LA JUSTICIA

Regresemos al Párrafo M. ¿Sabes cuan fácil es la justicia cuando la anhelas? Es más fácil ser justo, cuando te entregas por completo. Puedo testificar de esto porque he estado en ambos lados

Casa de Oración Internacional – Mike Bickle

7 Votos de un Precursor: Compromiso Sagrado para profundizar en Dios

Transcripción 10-18-2009

de la batalla. Es más fácil cuando sientes el deseo de responder con un “Sí” a la justicia, para tener éxito en la justicia. Cuando sientes el deseo de pecar, pero sientes el temor de Dios (respeto), porque sabes que Él te ve, entonces es un lugar difícil. Otro lugar difícil es cuando sientes el deseo de pecar, y no sientes el temor de Dios. Ese sí es un lugar serio y alarmante. Sin embargo, el ayuno arraiga tu corazón para aumentar el anhelo por el Señor.

Caminar con Dios, es más fácil cuando anhelamos lo que Él anhela, cambiando nuestros deseos. Podemos aumentar nuestro entendimiento. Como mencioné antes, cuando recibo la gracia para ayunar, respondo y lo sigo hasta cumplirlo, tengo más sueños proféticos, tengo más perspectiva en la Palabra de Dios, y los galardones no paran de llegar. Cuando ayunas, tu cuerpo se vuelve saludable. Pierdes los antojos de comer y beber las cosas que le hacen daño a tu cuerpo. Tal vez no se vaya por completo, pero se rompe el lazo que se aferra en. Ti. El ayuno tiene una dimensión de limpieza física. El ayuno fortalece tu sentido de identidad. Te sientes amado y amada como la Esposa de Jesús, la Iglesia.

ASUNTOS PRÁCTICOS DEL AYUNO Y 5 TIPOS DE AYUNO

Número Romano V: hay 5 tipos diferentes de ayuno. 1) **Ayuno regular**; evitar alimentos ni bebidas, solo agua, la cual no tiene calorías, y café. Exhorto a los jóvenes a que hagan el ayuno regular sin alimentos, solo agua y café, pero no pidas el mocha-tripe con café doble en la cafetería. No ordenes el café batido. Un amigo lo compró y dijo, “Creo que estoy haciendo trampa.” El punto es no hacer trampa. Estoy interesado en que este ayuno tenga impacto en ti, y el hecho de que añades tres hamburguesas en la batidora y haces un batido, eso no es ayunar. No me interesa que no estés ayunando, pero como conclusión verás que ese ayuno no hizo cambios en ti. La verdad es que, no ayunaste. Entraste en un batido con altas calorías, pensando que perderías peso. No aprendí esto de ningún libro; antes sí. OK, así que ese es el ayuno regular – agua y café.

2) **Ayuno en Líquidos** suaves. Es suficiente mantener un poco de fuerza. La meta es no decir que ayunaste, sino ayunar para que tú y Dios se conecten. Esa es la meta. Luego, existe el ayuno parcial. Daniel ayunó de esta manera, pero estaba en sus 80s. Daniel tenía un puesto gubernamental. Estaba en la cima del gobierno ayunando y orando, y tenía una gran responsabilidad, así que entró en un ayuno de 29 días y comió los vegetales básicos. No tenía nada de parecido a una dieta normal, pero fue suficiente para mantener su habilidad de continuar en su puesto de gobierno.

3) El **Ayuno de San Benedicto** es uno famoso. Él tenía monasterios por toda Europa, que ayunaban por cientos de años. Estos monjes, sacerdotes y monjas ayunaban. Se alimentaban una vez al día, en periodos de tiempo que duraban meses y a veces años. Tal vez pienses, “Alimentarse una vez al día no suena tan mal.” Lo he hecho por un período de tiempo extendido y por un momento te sientes como si tuvieras un poco de hambre. Pero después de un tiempo, te sientes débil, y las dimensiones del ayuno comienzan a tomar cuentas. Es un verdadero ayuno.

4) El próximo es el ayuno absoluto, conocido como el **Ayuno de Ester**; conlleva 3 días sin alimentos ni agua. Necesitas tener cuidado con este tipo de ayuno. No es el tipo de cosa por la que te vuelves loco por realizar ya que poder salir lastimado, cuando no lo haces correctamente.

Casa de Oración Internacional – Mike Bickle

7 Votos de un Precursor: Compromiso Sagrado para profundizar en Dios

Transcripción 10-18-2009

INSTRUCCIONES PARA RECORDAR EN EL AYUNO

En el resto de las notas, tengo algunas instrucciones necesarias ya que todos pueden ayunar si su cuerpo es saludable. Pero, te exhorto a que si estás embarazada, tienes problemas de salud, o si eres un niño o niña, entonces no ayunes. No queremos que los niños ayunen de alimentos. Si quieres participar, pueden exhortarlos a que participen ayunando en otras maneras. Tal vez los niños pueden ayunar de galletas; contenerse de participar de algo que les interesa para guardarse en el ayuno. Hay maneras para hacerlo sin relacionar los alimentos. Sin embargo, no queremos que los niños ayunen en el sentido de la palabra. Tampoco queremos que personas con desordenes alimenticios ayunen porque es muy serio. Es como si el alcohólico saliera a beber. Retroceden en patrones negativos.

AYUNAR UNA VEZ A LA SEMANA

Párrafo C: Los exhorto a que ayunen una vez a la semana si están bien de salud. A los mensajeros, les exhorto a que consideren dos días a la semana. Tal vez digan, “No me siento listo aún,” pero comienza a equiparte. Oren por gracia por un tiempo y recibirás gracia para ayunar.

EL AYUNO SIEMPRE ES VOLUNTARIO

Párrafo D: No es mandatario ayunar en nuestra base misionera. Muchos se nos han unido en el ayuno emocionados y han dicho, “Ok, ¿Cuáles son los días en que ayunamos en la base misionera?”

Les respondo, “No tienes que ayunar siempre. Es 100% voluntario. No es un requerimiento del personal de la base misionera. Ayunamos los martes y jueves, y tenemos grupos de ayuno 7 días a la semana; y el Ayuno del Esposo los primeros 3 días del mes. Les exhorto escoger uno de esos días.

La última pregunta es, “¿Cómo lo haces?” Hay dos acercamientos en un día de ayuno. Algunos ayunan de lunes 6pm a martes 6pm. En esencia, pierden dos comidas. Pierden el desayuno del martes y el almuerzo, pero comen la cena del lunes y martes. Quiero exhortarte a que evadas alimentos todo el día de ayuno, y no comas todo el día ni la noche hasta el próximo día. Luego, guardarás tres comidas; la mañana, medio día y la cena de la tarde. Es un poco más intenso. Hazlo de la manera que te agrada. De lo cual tengo celo es del impacto en tu espíritu. No trato de construir tu resume para que puedas testificar que ayunaste. No importa lo que otros digan Lo que busco es que entres en una posición que impacte tu espíritu. El segundo acercamiento es donde guardas todas las comidas en un día; si lo logras, considero que sentirás más el impacto de la gracia de Dios en tu corazón por el resto de los años. Amén. Levantémonos para orar.